

COUR SUPÉRIEURE
(Chambre des actions collectives)

CANADA
PROVINCE DE QUÉBEC
DISTRICT DE MONTRÉAL

Nº: 500-06-000785-168

DATE: Le 25 février 2025

SOUS LA PRÉSIDENTE DE L'HONORABLE SUZANNE COURCHESNE, J.C.S.

PIERRE DEROME

Demandeur / Représentant

c.

THE STARS GROUP INC.

et

DAVID BAAZOV

et

DANIEL Y. SEBAG

et

DIVYESH GADHIA

et

HARLAN W. GOODSON

et

WESLEY K. CLARK

Defendeurs

et

LE FONDS D'AIDE AUX ACTIONS COLLECTIVES

Mis en cause

ORDER FOR CLOSURE

JUGEMENT DE CLÔTURE

[1] **CONSIDERING** the *Motion for Closure* filed by the Representative Plaintiff and the supporting Affidavit

[1] **CONSIDÉRANT** la Demande de clôture du Représentant et la

of the Administrator in support thereto;

- [2] **CONSIDERING** that none of the parties opposes this *Motion for Closure*;
- [3] **CONSIDERING** that the Agreement approved by this Court in this class action on July 8, 2020 was duly implemented and executed by the parties;
- [4] **CONSIDERING** that this Court ordered the Distribution on November 17, 2022;
- [5] **CONSIDERING** the report on distribution by Trilogy Class Action Services;
- [6] **CONSIDERING** section 1. 1 a) of the *Regulation respecting the percentage deducted by the Fonds d'aide aux actions collectives, RLRQ, c. F-3.2.0.1, r. 2* and based on the Québec population representing twenty-three percent (23%) of the Class;

THE COURT ORDERS AS FOLLOWS:

- [7] **GRANTS** the present Order for Closure;
- [8] **DECLARES** that the definitions set out in the Agreement and the Plan of Allocation apply to and are incorporated in this Order;
- [9] **ORDERS** the payment of \$12,649.83 to the *Fonds d'aide aux Actions Collectives* pursuant to paragraphs 29 (c) and 36 *in fine* of the Plan of Allocation; and

déclaration sous serment de l'Administrateur à son soutien;

- [2] **CONSIDÉRANT** qu'aucune partie ne s'oppose à la demande de clôture;
- [3] **CONSIDÉRANT** que l'Entente approuvée par le Tribunal le 8 juillet 2020 dans la présente instance a été dûment mise en œuvre et exécutée par les parties;
- [4] **CONSIDÉRANT** que le Tribunal a autorisé la Distribution le 17 novembre 2022;
- [5] **CONSIDÉRANT** le rapport de distribution de Trilogy Class Action Services;
- [6] **CONSIDÉRANT** l'article 1. 1 a) du *Règlement sur le pourcentage prélevé par le Fonds d'aide aux actions collectives, RLRQ, c. F-3.2.0.1.1, r. 2* et prenant en compte une population québécoise représentant vingt-trois pour cent (23%) du Groupe;

POUR CES MOTIFS, LE TRIBUNAL :

- [7] **ACCUEILLE** la présente demande de clôture;
- [8] **DÉCLARE** que les définitions énoncées dans l'Entente et le Plan de Répartition s'appliquent et sont incorporées au présent jugement;
- [9] **ORDONNE** que la somme de 12 649,83 \$ soit payée au *Fonds d'aide aux Actions Collectives* tel qu'indiqué aux paragraphes 29 (c) and 36 *in fine* du Plan de Répartition;

[10] **ORDERS** the payment of \$97,348.68 to *Médecins Sans Frontières*, at the direction of class counsel and in accordance with paragraphs 29 (d) and 36 *in fine* of the Plan of Allocation;

[11] **DECLARES** that Trilogy Class Action Services has fulfilled its obligations under the July 8, 2020 judgment approving the Agreement, and is discharged and released from its mandate;

[12] **ORDERS** that these proceedings are deemed closed;

[13] **THE WHOLE** without costs.

[10] **ORDONNE** que la somme de 97 348,68 \$ soit payée à *Médecins Sans Frontières*, à la demande des avocats du groupe et tel qu'indiqué aux paragraphes 29 (d) and 36 *in fine* du Plan de Répartition;

[11] **DÉCLARE** que Trilogy Class Action Services a rempli ses obligations en vertu du jugement du 8 juillet 2020 approuvant l'Entente, et qu'elle est libérée et déchargée de son mandat;

[12] **PRONONCE** la clôture de la présente action collective;

[13] **LE TOUT** sans frais de justice.

L'HONORABLE SUZANNE COURCHESNE, J.C.S

Mtre Shawn K. Faguy
Mtre Maryam d'Hellencourt
FAGUY & CO. BARRISTERS & SOLICITORS INC.
Avocats du groupe

Mtre Albert Pelletier
BERGER MONTAGUE (CANADA) PC
Avocat du groupe

Mtre Éric Préfontaine
Mtre Fabrice Benoît
OSLER HOSKIN & HARCOURT
Avocats des défendeurs, sauf David Baazov

Mtre Sophie Melchers
Mtre Caroline Larouche
NORTON ROSE FULBRIGHT CANADA
Avocats du défendeur David Baazov

Mtre Ryan Mayele

Mtre Nathalie Guilbert

Mtre Jennifer Lemarquis

FONDS D'AIDE AUX ACTIONS COLLECTIVES

Avocats du Mis en Cause